
Pièces 6 Pièces

Superficie 133 m²

Référence 23031

Prix 830 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Les  Issambres,  Maison  à  vendre  en  Exclusivité  dans  notre  agence.  Située  à

mi-hauteur  dans les  collines  des Issambres,  au calme absolu,  maison offrant  une

belle  vue dégagée sur  les  collines  et  une petite  vue sur  mer.  Composée dans sa

partie  principale,  d'un  salon  salle  à  manger  baigné  de  lumière  avec  cuisine

attenante,  le  tout  ouvrant  sur  une  belle  terrasse  extérieure  exposée  SUD,  d'un

cellier,  d'une chambre ouvrant également sur terrasse et sa salle d'eau avec WC,

d'un  dressing  et  de  WC  invités.  En  rez-de-jardin,  3  jolies  chambres  ouvrant  sur

l'exterieur, une salle d'eau, une buanderie, des ...

Les issambres, house for sale exclusively in our agency. Located halfway up in the

hills of issambres, in absolute calm, house offering a beautiful unobstructed view of

the  hills  and  a  small  view  of  the  sea.  Composed  in  its  main  part,  a  living-dining

room  bathed  in  light  with  adjoining  kitchen  ,  all  opening  onto  a  beautiful

south-facing exterior terrace, a pantry, a bedroom also opening onto a terrace and

its bathroom with wc and a dressing room. On the garden level, 3 pretty bedrooms

opening  onto  the  outside,  a  bathroom,  a  laundry  room,  separate  wc  and  direct

access to the garage. Diffazur ...

AGENCE DENEUVILLE

5160 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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